

Unser Team für die Gemeindevertretung



CDU

OV Kröppelshagen-Fahrendorf



Michael von Brauchitsch

- Schifffahrtskaufmann
- Seit 2003 Mitglied der Gemeindevertretung und des Kreistags
- Seit 2015 Bürgermeister
- Vorsitzender CDU-Ortsverband



Sabine Schratzberger-Kock
(parteilos)

- Dipl. Sozialökonomin
- Seit 2006 Vorsitzende des Kita-Ausschusses
- Juni bis Dezember 2019 Vorsitzende des Sonderausschusses „Bauliche Erweiterung der Kita Sonnenblume“
- Seit 2013 Mitglied der Gemeindevertretung



Ralf Schmidt-Bohlens

- Agrar-Betriebswirt
- Seit 2013 Mitglied der Gemeindevertretung
- Aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr



Florian Brombach
(parteilos)

- Dipl. Kaufmann (FH)
- Seit 2010 Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Kröppelshagen-Fahrendorf
- Seit 2019 Vorstandsmitglied der Wasserleitungsgenossenschaft

Katja Wulf

- Bankkauffrau
- 2008 bis 2014 Mitglied der Gemeindevertretung
- Seit 2018 stellv. Vorsitzende des Jugend-, Schul- und Sozialausschusses
- Stellv. Vorsitzende CDU-Ortsverband



Angela Paus
(parteilos)

- Dozentin für Erwachsenenbildung
- Seit 2013 Mitglied des Kita-Ausschusses
- Juni bis Dezember 2019 Mitglied des Sonderausschusses „Bauliche Erweiterung der Kita Sonnenblume“



Heinz-Georg Trage

- Industriekaufmann
- Seit 2018 Mitglied im Finanzausschuss
- Beisitzer CDU-Ortsverband



CDU

OV Kröppelshagen-Fahrendorf

Gemeinsam. Erreichen.

Wohnen

„Unser Dorf als Ort für alle“ bedeutet für uns, neben einer aktiven Gestaltung des Zusammenlebens, auch die Wohnraumentwicklung für junge Menschen und Familien sowie für ältere Menschen voranzutreiben. Das von uns vorgeschlagene Bauprojekt auf dem gemeindeeigenen Grundstück am Schlehenweg soll das erste Wohnprojekt für Jung und Alt in unserem Dorf werden.

Dorfentwicklung

Basis einer ganzheitlichen und nachhaltigen Dorfentwicklung sind das Dorf und seine Landschaft, seine Tradition und der Fortschritt, die Ökologie und die Ökonomie. Wir setzen uns ein für die Schaffung eines dem dörflichen Charakter angemessenen Gewerbegebietes, um damit die Bedingungen für Wohnen und Arbeiten vor Ort zu verbessern, die Wirtschaftskraft der Gemeinde zu stärken und unsere Finanzen zu stabilisieren. Auch Projekte wie die Bereitstellung freien W-LANs an allen öffentlichen Plätzen stehen auf unserer Agenda.

Infrastruktur

Die Verbesserung der Infrastruktur wird für uns ein wichtiger Schwerpunkt auch in der kommenden Wahlperiode sein. Hierzu zählen eine weitere Erhöhung der Taktung des Busverkehrs, die Schaffung einer Busverbindung zur S-Bahn nach Aumühle, eine Fortsetzung des Ausbaus lokaler E-Mobilität und die Schaffung eines verkehrssicheren Radweges nach Aumühle. Wir werden uns stark machen für eine Verbesserung der Verkehrssicherheit für alle Menschen im Ort und Gefahrenstellen entschärfen, z. B. durch eine Querungshilfe auf der Dorfstraße Höhe Hohenhorner Weg.

Ehrenamt

Das Ehrenamt ist für uns eine der wichtigsten Stützen eines guten Miteinanders und eine wesentliche Basis unserer Selbstverwaltung. Es zu erhalten und zu fördern ist für uns selbstverständlich. Wir wollen, dass sich auch weiterhin viele gemeinsam mit uns in den zahlreichen Bereichen unseres Lebens freiwillig engagieren und deshalb die dafür notwendigen Strukturen stärken.

Familie

Die generationengerechte Weiterentwicklung unserer Gemeinde bleibt ein wichtiger Leitgedanke unserer Arbeit. Mit der Unterstützung der konzeptionellen Entwicklung eines Dorfgemeinschaftsplatzes sind wir hier erste Schritte gegangen, die wir nun aktiv weiter verfolgen werden. Unsere Aufgeschlossenheit für zukunftsweisende Ideen und unser Mut, neue Wege zu gehen, zeigen sich auch in unserer gemeindeeigenen Kita. Ein moderner, multifunktionaler Anbau und ein erweitertes, naturnah gestaltetes Außengelände kennzeichnen unser Engagement ebenso wie die Weiterentwicklung unserer Kita zu einer erfolgreichen Ausbildungsstätte für junge Menschen. Vor uns liegende Herausforderungen im Hinblick auf individuelle Förderung, Inklusion und Sprachbildung werden wir mit Sachverstand und Leidenschaft begegnen.